

Paroisse Notre-Dame du Bas-Armagnac

ARX, BAUDIGNAN, BETBEZER, CREON, ESCALANS, ESTIGARDE, GABARRET, HERRE, LABASTIDE, LAGRANGE, LOSSE, LUBBON, MAUVEZIN, PARLEBOSCQ, RIMBEZ ET BAUDIETS, ST JULIEN, ST JUSTIN, VIELLE-SOUBIRAN.

Permanence Paroissiale : 06 71 20 95 02

Presbytère Abbé Lasserre : Tél/Fax : 05 58 44 66 40 – Tél/Répondeur : 09 65 40 30 23

Site Internet de la Paroisse Notre Dame du Bas-Armagnac : <http://ndba40.cef.fr>

8^{ème} Dimanche du temps ordinaire A

Samedi 26 février 2011 : 18h messe à CREON

Dimanche: 27 février 10H30 messe à PARLEBOSCQ

Toute messe est prière « avec et pour l'Eglise, avec et pour le monde ». Aujourd'hui et durant les jours prochains, nous prions pour tous les défunts et en particulier aux intentions qui nous sont confiées :

Père Michel LAULHÉ, Jean et Gracieuse BOUDÉ, Famille Jeanne TARET,
Famille LESPEL-LAVIGNE-CASTERAN, Odette LAFARGUE

Désormais, la demande des intentions de messes pour le dimanche sera faite **8 jours avant** à Aline EXPERT
(tél 05 58 44 68 60) pour le jeudi soir 19H dernier délai.

Mercredi à 17h messe à la maison de retraite de LABASTIDE D'ARMAGNAC
Vendredi à 17h messe à la maison de retraite de GABARRET

Avis et rendez-vous

► Du **21 février au 25 février** 2011, l'abbé Roger BACHÉ fera une retraite spirituelle avec d'autres prêtres landais à l'abbaye ND de Belloc (URT). De même l'abbé Michel BUSQUET de Brocas les Forges.

► Du **20 au 24 juin**, ce sera au tour des 3 curés du Pays « Albret-Armagnac » : Joseph BARRERE, Jean-Paul DELORD, Marcel LASSERRE à l'abbaye de Maylis.

► Mardi 22 février

à 14h réunion Informatique à la Maison St Louis

à 20h30 au presbytère, réunion de l'Équipe d'Animation Pastorale pour préparer, entre autres, la rencontre des trois EAPP du Pays à Roquefort le 1^{er} mars à 20h30.

Le 14 mai, ce sont toutes les EAPP du diocèse qui ont rendez-vous.

► Nouveau rappel : **samedi 25 février** de 9h (accueil) à 12h45 (fin de rencontre), temps exceptionnel avec Mgr DAGENS à l'ARRAYADE de Dax.

Sont invités à participer tous les groupes de la Paroisse (EAPP, CPP, CEP, catéchistes, Secours Catholique, Comité de rédaction de Clarté...) ainsi que toutes les personnes qui cherchent à donner des bases solides à leur foi dans la société d'aujourd'hui.

► **Dimanche 27 février** à 16h au Multiplex le Grand Club de Dax, à l'initiative du Service de formations diocésaines aura lieu une projection exceptionnelle du film de Xavier BEAUVOIS « Des Hommes et des Dieux », suivie d'une table ronde.

Prendront part à cette table ronde, le Père François YOU, abbé de l'abbaye de Maylis, le Père Alfred BRETTESS, archiviste, et Sœur Elise BORTHEIRIE, Fille de la Charité, pour débattre sur la vie de Sœur Marguerite RUTAN, béatifiée en juin prochain.

Possibilité de réserver les places au Multiplex le Grand Club, à partir du dimanche 20 février, de 13h30 à 17h et de 19h à 22h. Prix d'entrée : 5,50€.

► Pour le **journal « Clarté » de Pâques**, dès à présent, vous pouvez suggérer, proposer, voire rédiger vous-mêmes des articles concernant des événements, des sujets intéressants pour tous.

Qu'est-ce que vous mettriez dans la rubrique « il vaut mieux le savoir » ?

Merci à tous et toutes celles qui se sont abonnés à « Clarté », et à ceux et celles qui ont donné un peu plus pour le faire connaître à d'autres.

► Nouveau rappel : il serait bon qu'avant fin février, les **groupes de partage de l'Évangile** selon saint Matthieu se soient retrouvés une fois. Demander le texte au presbytère ou à Danielle NADEAU (5€ pièce).

► Qui sont les mariés à « l'église » en 2011 ?

1) Le 14 mai à 10h30 à LUBBON :: Sébastien GUILLOU – Tissanie LEROUX

2) Le 2 juillet à 16h30 à ST JUSTIN : Gregory ROZAS – Claire SIMIONATO

3) Le 9 juillet à 16h30 à GABARRET : Rémi IBANEZ – Julie FOUCHET

4) Le 23 juillet à 16h30 à LABASTIDE : Matthieu FERNANDEZ – Sandrine JACQUET

5) Le 3 septembre à LOSSE : Guillaume REMY – Sandrine MAZZOCCO

6) Le 10 septembre à 16h à LOSSE : Romuald MAERTEN – Ingrid VIEUSSE

7) Le 17 septembre à 3 juillet à ST JUSTIN : Jérôme GOSSET- Stéphanie BERANGER

8) Le 24 septembre à 14h30 à LABASTIDE : John CHEVALIER- Laura KENNEDY

9) Le 8 octobre à 15h à LOSSE : Santiago RIQUELME – Elisabeth PAGNOUX

Bonne Semaine !

Evangile

La justice de Dieu n'est pas celle de « œil pour œil , dent pour dent ». Elle n'est pas celle du puissant qui s'impose, mais celle du frère qui aime tout prochain.

Evangile selon saint Matthieu 5, 38-48

Comme les disciples s'étaient rassemblés autour de Jésus, sur la montagne, il leur disait :

« Vous avez appris qu'il a été dit : Oeil pour oeil, dent pour dent. Eh bien moi, je vous dis de ne pas riposter au méchant ; mais si quelqu'un te gifle sur la joue droite, tends-lui encore l'autre. Et si quelqu'un veut te faire un procès et prendre ta tunique, laisse-lui encore ton manteau. Et si quelqu'un te réquisitionne pour faire mille pas, fais-en deux mille avec lui. Donne à qui te demande ; ne te détourne pas de celui qui veut t'emprunter.

Vous avez appris qu'il a été dit : Tu aimeras ton prochain et tu haïras ton ennemi. Eh bien moi, je vous dis : Aimez vos ennemis, et priez pour ceux qui vous persécutent, afin d'être vraiment les fils de votre Père qui est dans les cieux ; car il fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons, et tomber la pluie sur les justes et sur les injustes.

Si vous aimez ceux qui vous aiment, quelle récompense aurez-vous ? Les publicains eux-mêmes n'en font-ils pas autant ? Et si vous ne saluez que vos frères, que faites-vous d'extraordinaire ? Les païens eux-mêmes n'en font-ils pas autant ? Vous donc, soyez parfaits comme votre Père céleste est parfait.

Œil pour œil ,dent pour dent

Cette loi du talion a pu sans doute freiner une vendetta intempestive et disproportionnée. La loi obligeait à se contenter d'un « minimum » de vengeance, de la part de la victime ou de sa famille. On sait ce que le désir de vengeance a pu donner en Corse, dans le passé, et donne encore dans certains pays en état de guerre civile. La volonté de Jésus est de casser la spirale de la violence. Mais il n'est pas entendu des fanatiques, hélas !

Donne à qui te demande

Pas nécessairement à celui qui quémante. Il faut parfois que notre cœur (pas notre curiosité) perçoive celui qui manque d'amour, de respect, d'espoir. Et il faut une action collective pour celui qui manque du pain quotidien.

Vous avez appris...Moi, je vous dis

Vous avez entendu (à la synagogue), vous avez appris (au catéchisme ?)...Cette formule, répétée, caractérise ceux qui croient avoir le monopole de la vérité. Jésus « prend ses marques » par rapport à la loi, par rapport à Moïse. Il trace les lignes de conduite du Nouveau Peuple de Dieu, chez qui l'amour, et l'amour miséricordieux, doit tendre à être à l'image de l'amour infini du Père pour chaque être humain.

Psaume 102

Que mon âme bénisse le Seigneur,
Que tout mon être le bénisse !
Oui, que mon âme bénisse le Seigneur :
Que je n'oublie aucun de ses bienfaits !

Car le Seigneur pardonne toutes tes offenses.
Il est force de guérison pour toutes les maladies,
Il te rend victorieux de la mort.
Il t'entoure d'amour et de tendresse.

Le Seigneur est tendresse et compassion.
Il ne cède pas à la colère, il est plein d'amour.
Il ne réagit pas contre nous selon nos fautes,
Il ne se comporte pas en fonction de nos offenses.

Aussi distant qu'est l'Orient de l'Occident,
Il éloigne nos péchés.
Semblable à la tendresse d'un père pour ses fils,
La tendresse de Dieu se manifeste à qui la respecte.

